



usted

D. U. Jueves 3 de Junio de 1982 / las últimas noticias



Un aspecto de la misa en memoria de su obra.

## La Hepatitis Mató a Claudio Orrego

Debido a una complicación hepática, que agravó el cuadro de hepatitis que presentaba desde hace un mes, falleció a la cuatro de la madrugada de ayer en la clínica Santa María el ex-diputado, sociólogo, escritor y dirigente de la democracia cristiana, Claudio Orrego Vicuña. Tenía 42 años de edad.

Las primeras versiones daban cuenta de que había sufrido un infarto cardíaco, pero esto fue desmentido por familiares, quienes puntualizaron que Claudio Orrego estaba aquejado de una hepatitis, la que se fue agravando paulatinamente hasta el punto de motivar su traslado a la clínica mencionada, donde se alcanzó a practicarle transfusiones de sangre, las que no pudieron impedir el deceso.

Sus restos fueron trasladados a la Parroquia de la Inmaculada Concepción, donde, ayer a las 11 de la mañana, se efectuó un oficio fúnebre por el eterno descanso de su alma, al que asistieron familiares, amigos y correligionarios de su tendencia. Asistieron, entre otros, dona María Ruiz Tagle de Frei, Gabriel Valdés, Radomiro Tomić, Genaro Arraigada, Emilio Phillips, Patricio Ayhwin, Alejandro Hales, Juan Hamilton y Pedro Jesús Rodríguez. También se hizo presente el General Agustín Toro Díaz.

La noticia de su muerte causó honda impresión entre sus amigos y correligionarios, la que quedó de manifiesto en sus declaraciones.

El General Toro Díaz dijo que había asistido en calidad de amigo de su



Claudio Orrego Vicuña.

hermano Francisco: "A él no tuve ocasión de conocerlo mucho, pero era un hombre de gran valor dentro de su campo". Para el ex-ministro Alejandro Hales, su muerte es una "gran pérdida para la democracia y los principios cristianos por los que luchó valerosamente y de manera incansable".

El abogado y ex-senador Patricio Ayhwin señaló con expresión compungida: "Como creyente me cuesta entender los designios de Dios, que en menos de cuatro meses se llevé al mejor de los viejos y al mejor de los jóvenes. Por su calidad humana, su prodigiosa capacidad comunicativa, por su valentía, sentido de justicia social y brillante inteligencia, su muerte constituye una pérdida irreparable".

Gabriel Valdés, actual presidente del partido, dijo que aún estaba bajo el impacto de la infusa noticia: "Hemos perdido

a uno de nuestros mejores amigos y uno de los mejores valores de su generación. Por sus condiciones de inteligencia, generosidad, idealismo y entrega a su patria y sus valores, representaba una estirpe dulce, que no se da frecuentemente en el país".

Para Radomiro Tomić, su fallecimiento "es una pérdida para mí y para todos los que lo conocieron. Tenía un gran corazón, una extraordinaria inteligencia, una vasta cultura y un singular espíritu de combate por las ideas que creía. Pocos hombres tenían tanto que ofrecer como él lo hizo".

Al momento de contraer la enfermedad, Claudio Orrego ocupaba un cargo en la mesa directiva que sucedió a Andrés Zaldívar en la presidencia del partido. Tenía título de Sociólogo, había sacado un doctorado en el prestigioso Instituto Smithsonian, publicó numerosos libros y se desempeñaba como docente e investigador en el Instituto Chileno de Estudios Humanistas. Era casado con Valentina Larraín Bustamante y dejó cuatro hijos.

Sus funerales se realizarán hoy en el cementerio General, luego de una misa que se celebrará a las 10 horas, en la parroquia de la Inmaculada Concepción, ubicada en Vitacura 3729. Sus amigos se reunirán en la plazoleta de Avenida La Paz, donde Gabriel Valdés pronunciará el discurso de despedida.

# **La hepatitis mató a Claudio Orrego. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La hepatitis mató a Claudio Orrego. [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)